

EL ECONOMISTA

Fitch mantiene nota de deuda de Estados Unidos en “AAA”

30 Junio, 2013 - 18:41

Credito:

Agencias

La agencia de riesgo Fitch mantuvo la máxima calificación a la deuda soberana de Estados Unidos, catalogándola con la nota “AAA”, aunque con perspectiva negativa, pese a la mejora de la gestión presupuestaria del país.

La calificadora refirió que el país todavía merecía la “AAA” por su fortaleza económica y crediticia, respaldada por el papel del dólar como principal moneda de reserva en la economía mundial.

Sin embargo, otorgó perspectiva negativa a la deuda, lo que aumenta la posibilidad de un recorte de la nota a mediano plazo, debido a “una persistente incertidumbre” sobre si el gobierno va a actuar para reducir la deuda en el mediano y el largo plazo.

En tanto, la agencia indicó que la economía estadounidense está ganando fuerza, impulsada por el proceso de desapalancamiento; e informó que revisaría la calificación al final de año, y advirtió que un fracaso a la hora de elevar el techo de la deuda en el plazo estipulado, antes que deban imponerse nuevos recortes del gasto para mantener los pagos, probablemente conduciría a una rebaja.

BCE NO COPIARÁ A LA FED

Por otra parte, el Banco Central Europeo (BCE) negó un informe de un periódico alemán que aseguraba que la entidad está considerando lanzar un nuevo programa de compra de bonos mediante el cual adquiriría deuda de los 17 países de la zona euro.

El rotativo refirió que hubo discusiones en grupos de trabajo en el BCE para comprar bonos de los gobiernos de la zona euro en función de su participación en el Producto Interno Bruto del bloque. Esto añadiría un nuevo elemento al programa de estímulo del BCE, similar al alivio cuantitativo adoptado por la Reserva Federal de Estados Unidos.

“El artículo es erróneo”, dijo un portavoz del BCE. El organismo celebrará una reunión de política monetaria este jueves, en la que se espera que mantenga su principal tasa de interés en un mínimo histórico de 0.5 por ciento.

Draghi comentó que el fin de las medidas excepcionales de política monetaria de la entidad que preside sigue estando lejano.